

Die ersten Schritte ins Berufsleben

Bewerbungstraining in der Volksbank Daaden

Was bei der Bewerbung um einen Ausbildungsplatz zu beachten ist, erfuhren kürzlich die Schülerinnen und Schüler der Klassen 9a und 9b der Hermann-Gmeiner-Realschule Plus in Daaden.

Moderiert wurde das Bewerbungstraining von den Jugendberatern der Volksbank Daaden.

An zwei Vormittagen brachten Carina Kühn aus der Geschäftsstelle Herdorf und Pascal Lichtenthäler aus der Geschäftsstelle Daaden wissenshungrigen jungen Menschen näher, welche Regeln für die Bewerbung und das Vorstellungsgespräch gelten. Der erste Eindruck der schriftlichen Bewerbung ist entscheidend, ob man überhaupt die „nächste Runde“ erreicht. Besonders praxisnah war hierbei auch das Telefontraining, bei dem der Bewerber freundlich nach dem Stand seiner Bewerbung nachhakt.

In der nächsten Runde angekommen, durften einige Freiwillige auch ein Vorstellungsgespräch live nachstellen.

Im echten Bewerbungsgespräch muss der Bewerber die Vertreter des Unternehmens davon überzeugen, dass genau er oder sie der/die Richtige für den offerierten Ausbildungsplatz ist. Freundliches und sicheres Auftreten mit den passenden Argumenten überzeugt dabei genauso wie die Einhaltung des Dress-Codes, welcher bei dem jeweiligen Arbeitgeber gilt.

Die Resonanz der Bewerbungstrainings bei Schülern und Lehrern war sehr gut.



v.l.: Carina Kühn (Geschäftsstelle Herdorf) mit der Klasse 9a der Hermann-Gmeiner Realschule Plus Daaden unter der Leitung von Gabriele Zöller und Jugendberater Pascal Lichtenthäler (rechts im Bild)



v.l.: Jugendberater Pascal Lichtenthäler (Geschäftsstelle Daaden) und Carina Kühn (Geschäftsstelle Herdorf) mit der Klasse 9b der Hermann-Gmeiner Realschule Plus Daaden unter der Leitung von Camela Schmitz